

# Königspokal für Ludger Wienkamp

DRENSTEINFURT ▪ Ludger Wienkamp sicherte sich am Samstag mit 28 von 30 Punkten im Stechen mit dem amtierenden Regenten Hermann Weber den Königspokal des Bürgerschützenvereins St. Johannes Drensteinfurt.

15 ehemalige Kaiser und Könige nahmen an dem Wettkampf im Luftgewehrschießen teil. „Die Resonanz ist gut“, zog Oberst Klaus Bohnenkamp eine positive Bilanz.

Die Bürgerschützen eröffnen traditionell mit dem Pokalschießen die Schützenfestsaison nach der langen Winterpause. Der von Alfred Adrians gestiftet Pokal wurde am Samstag bereits zum 13. Mal ausgeschossen.

Selbstverständlich eröffnete der amtierende König Hermann Weber den Wettstreit. Titelverteidiger Thomas Kröger musste am späten Nachmittag die begehrte Trophäe abgeben, die Oberst Bohnenkamp feierlich Ludger Wienkamp überreichte.



Auch die Fahnenoffiziere waren am Samstag gefragt. Sie wetteiferten um den von Egon Wittler gespendeten Wanderpokal. Uwe Lenz setzte sich im Stechen mit 29 von 30 Punkten gegen Andreas Schröter und Michael Talmann durch. Als nächstes steht bei den Schützen die Generalversammlung und die damit verbundene Vogeltaufe am 7. Mai auf dem Programm. Einen Tag später stellen die Bürgerschützen den Maibaum auf dem Marktplatz auf. ▪ nas



vom 18.4.2011

Drensteinfurt - Ludger Wienkamp, König der Bürgerschützen von 2009, entschied am Samstagnachmittag das Pokalschießen der Bürgerschützenkönige im Saal des „Amigos“ für sich. Er setzte sich mit 28 von 30 Punkten im Stechen gegen den amtierenden König Hermann Weber durch. Bereits zum 13. Mal wurde der von Alfred Adrians gestiftete Pokal ausgeschossen.

Bei den Fahnenoffizieren sicherte sich Uwe Lenz den Wanderpokal, indem er im Stechen Andreas Schröter und Michael Talmann auf die Plätze verwies.

Das Pokalschießen der Könige ist der Startschuss für die neue Schützenfestsaision. In erster Linie wird dabei nach der Wintersaision die Geselligkeit gepflegt.

Nächster Termin des Bürgerschützenvereins ist die Generalversammlung am 7. Mai um 19.30 im Saal der Gaststätte „La Piccola“.



Uwe Lenz (vorne li.) und Ludger Wienkamp (vorne re.) waren die Sieger des Tages. Wienkamp sicherte sich den Königspokal, Lenz siegte bei den Fahnenoffizieren. Foto: (-tif-)